

Grzegorz Kaczmarczyk
0006572
g.kaczmarczyk@aon.at

2. Hausübung – Argumentation

Verursacht Gewalt in den Medien noch mehr Gewalt?

Gewalt in den Medien führt zu mehr Gewalt in unserer Welt!

Viele Menschen nehmen die in Medien präsente Gewalt vorbehaltlos hin und sehen darin eine universelle Lösung sämtlicher Konflikte und Probleme.

Gewalttäter, Politiker und Videospiele sind für viele Menschen eine Inspiration. Ein Beweis dafür, dass man Konflikte mit Gewalt, körperlicher Überlegenheit oder mit psychischem Druck lösen kann. Die Allgegenwärtigkeit dieser Phänomene verstärkt das Gefühl, dass nur die Starken überleben und dass der Zweck sämtliche Mittel heiligt.

Wir fordern eine wirkungsvolle Kontrolle der Veröffentlichungen! Wir fordern einen sinnvollen und objektiven Kommentar! Wir fordern strengere Alterskontrollen und einen beschränkten Zugang zu kontroversen Inhalten!